



Dan Craven, hier als Gesamtführender bei der diesjährigen Kamerun-Rundfahrt, wechselt in die WorldTour zu Europcar. Foto: Team Europcar

30.05.2014 12:55

Bike-Aid-Fahrer Dan Craven wechselt zum Team Europcar

Les Essarts (rad-net) - Dan Craven vom deutschen Continental-Team Bike Aid - Ride for help wechselt in die WorldTour. Beim französischen Team Europcar wird der 31-jährige Namibier Teamkollege von Björn Thurau aus Künzell.

Der Afrikameister von 2008, zu dieser Saison vom Synergy Baku Cycling Project zu Bike Aid gewechselt war, ist ab sofort für Europcar im Einsatz. In diesem Jahr machte Craven unter anderem als Gesamtsieger der Tour du Cameroun auf sich aufmerksam. Für Europcar ist er nach Aussagen von Manager Jean-René Bernaudeau ein Kandidat für die Spanien-Rundfahrt vom 23. August und 14. September.

«Ein großartiger Erfolg für Dan Craven, eine große Auszeichnung für unser

Projekt aber auch ein großer Verlust», sagte Eric Haus, Vorstand des saarländischen Bike-aid-Projekts.